

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Landjugend im Wiener Prater

BEZIRK TULLN | Um endlichen den Ausflug in den Prater nachzuholen, der aufgrund der extremen Regenfälle ausfiel, machten sich 16 Mitglieder der Landjugend Tulln auf den Weg in den Wiener Vergnügungspark.

Die Teilnehmer ließen sich keine Fahrt entgehen und krönten zum Abschluss die Wasser-rutsche zur coolsten Fahrt.

Nach einem Essen im Schweizerhaus und einem Eis vom Schwedenplatz traten die Tullnerfelder wieder die Heimreise an.



Landjugend im Prater: Bernhard Schultheis, Evelin Berger und Daniela Heiß in der „Wilden Maus“ (links) hatten genauso viel Spaß wie Daniel Neumeister, Sebastian Schober und Stefan Paar (rechts).
Foto: privat